

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Los Servicios Sociales atienden a más del 10% de la población

G.C. 16/12/2015

Más de un 10 por ciento de la población en Puente Genil ha sido atendida por los Servicios Sociales del municipio. Así lo afirmó ayer la concejala del área, Pepa Ramos, quien detalló que "2.724 personas han sido receptoras de algún tipo de ayuda de emergencia social en la localidad, ascendiendo la cifra a 3.800 usuarios, si le sumamos todas aquellas personas que han recibido algún tipo de orientación".

Estos son los datos ofrecidos ayer por el Consistorio pontano, quien ha hecho un balance anual de los Servicios Sociales. Según la edil, "hablar de inclusión social se nos ha quedado corto", ya que en el 2015, a través del Plan de Ayudas a Familias, se ha ayudado a 143 familias, traducido en 313 menores. En cuanto a inmigrantes, Ramos indicó que "trabajamos con 33 nacionalidades distintas".

UN 25% MAS "Es importante hablar de prevención --dijo la concejala-- y dirigir las políticas sociales", de ahí que, "gracias a nuestra mayoría absoluta, se haya aprobado un presupuesto para el 2016 con un 25 por ciento más para atender a los Servicios Sociales". En esta línea, Pepa Ramos expuso que "vamos a poner la tilde en talleres de formación y de prácticas", con el objetivo de prevenir determinado tipo de conductas, ofrecer oportunidades de empleo y favorecer la inclusión social.

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

PROGRAMA DE AYUDA A COLECTIVOS EN SITUACION DE VULNERABILIDAD

## La Junta, la Caixa y Cajasol destinan fondos a obras sociales

Conceden 251.000 euros al desarrollo de iniciativas sociales. Son siete las asociaciones seleccionadas a nivel provincial



PILAR MUÑOZ 16/12/2015

La delegación de Igualdad, Salud y Políticas Sociales de la Junta de Andalucía, en colaboración con la Fundación Cajasol y la Obra Social La Caixa, presentó ayer a las siete asociaciones de la provincia beneficiarias, este año 2015, con 251.000 euros para desarrollar proyectos e iniciativas sociales.

La aportación económica está destinada a apoyar a organizaciones sin ánimo de lucro que trabajan con colectivos

en situación de vulnerabilidad. La delegada de Igualdad, Salud y Políticas Sociales, María Angeles Luna, destacó que estas asociaciones trabajan "en los ámbitos de atención a la discapacidad y dependencia, en la lucha contra la pobreza y exclusión social, en la inserción sociolaboral, y con recursos residenciales y acción e interculturalidad".

La asociaciones seleccionadas han sido la Asociación Estrella Azahara de Córdoba, por su programa de acompañamiento a la inclusión educativa para menores en la barriada de Las Palmeras; la Fundación Lestonnac-Montaigne, de Puente Genil, por su proyecto de desarrollo social y educativo de menores en situación de pobreza; la Asociación de familiares de Alzheimer, de Lucena, por su trabajo para la rehabilitación de las personas afectadas con esta patología; la Asociación CIC-Batá, de Córdoba, por su proyecto destinado a la inserción socio-laboral de los jóvenes; la Fundación Acuarela de Barrios, de Lucena, por su proyecto Dibujando sonrisas, intervención con menores en desventaja social ; la Asociación Avas, de Puente Genil, por su proyecto de centro de tiempo libre para menores en situación de pobreza y Cruz Roja Española, en Córdoba, por su proyecto de itinerarios de inclusión sociolaboral y pago de viviendas a familias con dificultades sociales y económicas.

En Andalucía, un total de 64 asociaciones recibirán 1.500.270 euros con los que desarrollarán proyectos para ayudar a más de 15.000 personas en situación de vulnerabilidad.

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

NATACIÓN ADAPTADA / CAMPEONATO DE ANDALUCÍA

## El Fidias conquista la corona autonómica en Puente Genil

El club cordobés vence por delante del Coda Huelva y el Al-Ándalus



14/12/2015

El club Fidias logró con claridad la victoria en el Campeonato de Andalucía de natación adaptada que ha tenido lugar en la localidad cordobesa de Puente Genil. Los nadadores que entrena Esperanza Jaqueti consiguieron varias mínimas para el Campeonato de España de invierno de esta modalidad deportiva. El Fidias venció con 568 puntos por lo que lideró un podio que completaron el Coda Huelva (173 puntos) y el Al-

Ándalus (121 putos).

## Un ejemplo de innovación

El presidente del Congreso de los Diputados visita las instalaciones de la empresa Iluminaciones Ximénez



JOSÉ MANUEL CABEZAS | 16.12.2015 - 05:01

"Aunque había compañeros que me lo habían contado, hay que verlo in situ para darse cuenta de las innovaciones y, sobre todo, para comprobar cómo esta empresa compite tecnológicamente en el plano internacional, incorporando avances que ya tienen las principales empresas europeas". De esta manera alabó ayer el presidente del Congreso de los Diputados, Jesús Posada, la apuesta decidida de Iluminaciones Ximénez por la innovación y el desarrollo durante la visita

realizada a la sede central de la firma pontanesa, que ilumina la Navidad de medio centenar de ciudades de toda Europa. Posada mostró su asombro por el trabajo que se realiza en la planta.

Aprovechando su estancia en Puente Genil, la tercera autoridad del Estado indicó que la localidad "tiene una importancia enorme no sólo en Córdoba o Andalucía, sino también en el plano nacional". "El PP no es un partido diseñado en los despachos que únicamente tiene en cuenta lo que pasa en las grandes poblaciones, sino que conoce la realidad de municipios como éste y de sus necesidades", manifestó ya en clave electoral.

Posada estuvo acompañado por los candidatos populares por Córdoba a la Cámara Baja José Antonio Nieto y Rafael Merino. "Ilmex es un gran embajador de la tecnología y la innovación cordobesa, tanto en España como en Europa y en América, y demuestra que si uno se lo propone y si se esfuerza todo es posible", alabó Nieto. "Ese trabajo -prosiguió- es factible gracias a unos emprendedores y a unos trabajadores con una cualificación contrastada que le dan calidad al producto que elaboran, lo que hace que tengamos empleos de calidad y estable".

Rafael Merino, por su parte, felicitó a los trabajadores de Ximénez y a la dirección de la empresa y afirmó que en el PP se sienten "muy orgullosos" de esta firma pontanesa. "Es una empresa marca Córdoba y hay que decir que sigue existiendo -defendió- porque el gobierno del presidente Rajoy hizo un plan de pago a proveedores que permitió liquidar ocho millones de facturas que estaban en los cajones de muchos ayuntamientos, bastantes de ellas de Ximénez". "Gracias a ello la empresa mantiene puestos de trabajo en Puente Genil y en toda España", ensalzó.

## La Junta, Cajasol y la Caixa destinan 251.000 euros a siete colectivos

E. P. | 16.12.2015 - 01:00

La Delegación de Igualdad, Salud y Políticas Sociales, la Fundación Cajasol y la Obra Social la Caixa han concedido 251.000 euros a siete asociaciones para el desarrollo de proyectos sociales y el apoyo a colectivos en situación de especial vulnerabilidad. Entre los proyectos seleccionados, que se subvencionan hasta en un 75%, comprometiéndose la entidad a sufragar al menos el 25% del presupuesto final del proyecto, se incluye uno de la asociación Estrella Azahara (en Las Palmeras), con un programa de inclusión educativa para menores en situación de vulnerabilidad social. También se han seleccionado los proyectos de la Fundación Lestonnac-Montaigne, de Puente Genil, con un proyecto de desarrollo social y educativo de menores en situación de pobreza y de sus familias; otro de la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer de Lucena; y la Asociación CIC-Batá, con un programa para la inserción socio-laboral de los jóvenes a través de las nuevas tecnologías.

Las otras entidades que recibirán la ayuda son la Fundación Acuarela de Barrios, de Lucena, con su proyecto Dibujando sonrisas; AVAS, en Puente Genil, por su centro de tiempo libre para menores en situación de pobreza; y de Cruz Roja, con el proyecto de itinerarios de inclusión sociolaboral y pago de vivienda a familias en dificultad social.

## El Ximénez volverá al trabajo el 7 de enero

EL DÍA CÓRDOBA | 16.12.2015 - 05:02

La plantilla del Ángel Ximénez de Puente Genil inició sus vacaciones navideñas ante el parón de la Liga Asobal, que no se reanuda hasta primeros del próximo febrero, aunque los pontanos empezarán el 7 de enero la pretemporada invernal con la idea de jugar cuatro amistosos antes de que comience la competición liguera. El club pontanés informó en un comunicado de que el equipo tendrá diez días de descanso, pero, tras acabar decimocuarto, su peor clasificación de la temporada, los jugadores comenzarán un trabajo específico a partir del 26 diciembre en función de las necesidades de cada uno, con cinco sesiones semanales de gimnasio y carrera para mantener el tono físico. Posteriormente, ya con el nuevo año, los jugadores del conjunto pontanense tendrán tres sesiones más antes de reencontrarse con el grupo en la tarde del 7 enero.

A partir de este día, la entidad presidida por Mariano Jiménez tiene la intención de disputar cuatro encuentros amistosos, de los cuales el primero será en el tradicional Memorial Ángel Ximénez, previsto en principio para el 10 de enero en función del rival, que aún está por concretar. Además, el club de Puente Genil ha sacado a la venta un novedoso abono de media temporada para la segunda vuelta de la Liga Asobal con el objetivo de incrementar su actual masa social, que ronda los 650 abonados sobre el aforo de 900 espectadores que tiene

el pabellón Alcalde Miguel Salas. Los precios para poder presenciar la segunda parte de la liga, en la que el Ángel Ximénez se jugará su permanencia en la máxima categoría por tercera temporada consecutiva, oscilan entre los 60 euros de general y los 40 para pensionistas, estudiantes y niños.

## Cristian se marcha y deja huérfana la meta del Lucena

El arquero cordobés abandona el equipo de Falete y firma por el Salerm de Puente Genil



R. C. CÓRDOBA | 16.12.2015 - 05:02

Más problemas para el Lucena. Cristian Agredano, el único guardameta sénior que había en la plantilla aracelitana, decidió ayer abandonar el barco y comprometerse con el Salerm de Puente Genil, conjunto que milita en Primera Andaluza. La extrema situación económica que vive el cuadro lucentino, así como las pocas perspectivas deportivas de un club que camina a la deriva hacia el descenso de categoría han llevado al arquero natural de

El Carpio a poner fin a su segunda etapa en la entidad aracelitana.

## El alcalde anuncia que tras el verano entregará el nuevo cuartel de la Guardia Civil al Ministerio

Por Rocío Díaz - 15/12/2015

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, ha anunciado a Puentegenilnoticias que «tras el verano quedarán concluidas las obras del nuevo cuartel de la Guardia Civil» y se procederá, en ese caso, de forma inmediata al traslado efectivo de los agentes. Estas declaraciones las ha realizado el regidor local tras hacerse público que, una vez solventada la cuestión judicial, a partir del 1 de enero de 2016 se llevarán a cabo los trámites para la licitación y adjudicación de las obras de reparación y adaptación del nuevo cuartel requeridas por la Gerencia de Infraestructuras y Equipamiento de la Seguridad del Estado (GIESE), iniciándose dichas obras en marzo de 2016, una vez hayan sido adjudicadas a la empresa correspondiente. (HOY EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

Se trata de tres trabajos distintos: por un lado la reparación de los desperfectos causados por robos y el paso del tiempo, con un coste de 100.000 euros; por otro lado la climatización de las dependencias oficiales (edificio principal), por valor de 74.000 euros; y por último la instalación de ascensores, con el coste de 159.986 euros. «En total- según el alcalde- las obras suman alrededor de 320.000 euros». Una vez hayan acabado esas obras y trabajos, el Ayuntamiento hará entrega al GIESE, organismo dependiente del Ministerio del Interior, para que lo antes posible puedan ponerse en funcionamiento las nuevas instalaciones y se lleve a cabo el traslado desde el antiguo cuartel situado en la calle Miguel Romero.

## Más de un 10% de la población ha sido atendida en 2015 por los Servicios Sociales de Puente Genil



Por Rocío Díaz - 15/12/2015

Los Servicios Sociales de Puente Genil han atendido en 2015 a más de un 10 por ciento de la población en la localidad. Así lo ha dado a conocer esta mañana la concejala del área, Pepa Ramos, quien ha informado que «2.724 personas han sido receptoras de algún tipo de ayuda de emergencia social en el municipio, ascendiendo la cifra a 3.800 usuarios, si le sumamos todas aquellas personas que han recibido algún tipo de orientación». (MAÑANA EN LOS INFORMATIVOS DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

Según la edil, «hablar de inclusión social se nos ha quedado corto», ya que en «2015, a través del Plan de Ayudas a Familias, a pulmón del Ayuntamiento, se han ayudado a 143 familias, traducido en 313 menores». En cuanto a inmigrantes, Ramos ha indicado que «trabajamos con 33 nacionalidades distintas».

«Es importante hablar de prevención- dijo la concejala- y dirigir las políticas sociales», de ahí que «gracias a nuestra mayoría absoluta se haya aprobado un presupuesto para 2016 con un fuerte carácter social que cuenta con un 25 por ciento más para atender a los Servicios Sociales». En esta línea, Ramos expuso que «vamos a poner la tilde en talleres de formación y de prácticas», con el objetivo de prevenir conductas, ofrecer oportunidades de empleo y favorecer la inclusión social.

## Ana Pozo llamó al cambio por la izquierda desde IU- Unidad Popular



Por Virginia Requena - 15/12/2015

Ana Pozo candidata al Congreso de los Diputados por IU- Unidad Popular en Córdoba, participó ayer de un acto público con motivo de las elecciones generales del 20D, que se celebró en la Casa de la Cultura. El evento estuvo presentado por Jesús David Sánchez (portavoz de IU en la corporación municipal) y contó con la participación de Amparo Pernichi y Sebastián Pérez.

Pozo manifestó que “es imprescindible porque no se puede hacer un cambio hacia la izquierdas, sino es con IU”. Y en este sentido- abundó- “sólo Alberto Garzón está llamando las cosas por su nombre y señalando a quienes son los verdaderos culpables de la crisis”.

IU Unidad Popular Propugna como banderas del cambio un “Plan de emergencia social, muy completo que sería asumible porque se ha cuantificado cada euro, y no sería más que el rescate a la banca”. Estaríamos empleado a un millón de personas con un coste del PIB del 4%”. AMPLIE ESTA INFORMACION EN PUENTE GENIL TV- (hoy,20:30 ) -GRUPO COMUNICA -FIBRA OPTICA.

La “izquierda está con la gente, la que defiende a la clase trabajadora y no es una cuestión de que hayamos leído a Marx sino de sentido común”.

## El presidente del Congreso, Jesús Posada, pone en valor el trabajo de Ilmex y visita el colegio Compañía de María



Por Virginia Requena - 15/12/2015

El presidente del Congreso Nacional, Jesús Posada (PP) ha visitado esta tarde Puente Genil, acompañado por los candidatos número uno y dos por Córdoba al Congreso de los Diputados, José Antonio Nieto y Rafael Merino, de cara a las elecciones generales del 20D. TODA LA INFORMACION CON PUENTE GENIL TV- GRUPO COMUNICA-FIBRA OPTICA.

Han visitado las instalaciones de Ilmex en el polígono industrial San Pancrancio, empresa que trabaja el I+D+I en iluminación artística. De la que ha destacado Posada, sentirse «asombrado» de la labor que lleva a cabo esta empresa, líder nacional en iluminación decorativa y artística «por su innovación». Posada ha estado acompañado por un importante séquito del PP local, entre ellos el presidente del grupo, Antonio Pineda y varios concejales.

Mariano Jiménez, gerente de Ilmex, le ha explicado al presidente del Congreso todo el proceso de producción y en especial se han detenido en el departamento de creación, ya que la especialidad de la empresa, apostilló Jiménez “es el traje a medida”.

Posteriormente el máximo representante del Congreso de los Diputados ha visitado el colegio Compañía de María en el que el titular del centro, Antonio Guerra y presidente de Escuelas Católicas en la provincia de Córdoba, le ha mostrado el aula de integración y una exposición realizada por alumnos de secundaria.

Finalmente el Posada se ha interesado por conocer de primera, mano el trabajo que los empleados de Ximénez están realizando en el montaje para la instalación de un abeto de 25 metros de altura en el paseo del Romeral.

## El Salerm Puente Genil ficha al portero Cristian Agredano

Por Alberto - 15/12/2015



El Salerm Puente Genil ha confirmado esta mañana que ha llegado a un acuerdo con el portero cordobés Cristian Agredano para que se incorpore a la plantilla del equipo que dirige Juanmi Puentenueva de cara a la segunda vuelta del campeonato. El meta de 26 años, natural de El Carpio, llega al Salerm Puente Genil procedente del Lucena, equipo que milita en el grupo X de la 3ª División con el que ha

disputado esta temporada un total de 12 partidos. A pesar de su juventud, Cristian cuenta con una amplia trayectoria en categorías superiores ya que antes de jugar en el Lucena, estuvo en el Granada 74 en la temporada 08/09 en 3ª División y dio el salto a la categoría de bronce de nuestro fútbol en la 09/10 cuando militó en el Caravaca. Pero su mejor temporada fue la 10/11 en su primera etapa como portero del Lucena, en el grupo IV de 2ª B ya que fue el guardameta titular en 24 partidos. Posteriormente también ha jugado en Atlético de Madrid B, Pozoblanco, Montilla, Écija, Arroyo y Ciudad de Lucena, la mayoría en 2ª División B. Con la incorporación de Cristian, hay overbooking en la portería rojinegra, ya que serían cuatro los porteros que formarían parte de la plantilla hasta el final de la temporada, aunque cabe recordar que Mario se encuentra lesionado y Juanjo también se ha perdido algún partido por molestias, obligando al entrenador a cubrir esa baja con la llamada de un juvenil.

El cancerbero será presentado esta misma noche como nuevo jugador del Salerm Puente Genil en las oficinas del Estadio Manuel Polinario "Poli".

## El Ángel Ximénez quiere llenar el "Alcalde Miguel Salas"

15 de diciembre de 2015 | Balonmano | Pablo Mansilla

El club pontanés pone a la venta un abono de media temporada que dé cabida a más aficionados. Los componentes del Ángel Ximénez han iniciado su periodo de descanso tras cuatro meses de competición, que ahora se detiene por la celebración del campeonato de Europa de balonmano en Polonia en el mes de enero. Los jugadores tendrán, por tanto, unos días para desconectar aunque a la vez tendrán unas sesiones de trabajo físico específico durante las fiestas navideñas para regresar el 7 de enero a los entrenamientos para comenzar la pretemporada.

Por otra parte, el club ya se mueve en busca de revulsivos de cara a la segunda vuelta, que comenzará el primer fin de semana de febrero en el Miguel Salas contra el Fraikin Balonmano Granollers. Para ese partido, y los que quedan por disputarse en la cancha pontana, el club ha puesto a la venta el tradicional abono de media temporada que no tiene otra intención que aumentar el número de asistentes a los encuentros e intentar rondar el lleno, sobre todo en uno de los fondos del pabellón. Los precios oscilan entre los 60 y los 40 euros para presenciar un total de ocho partidos: el ya mencionado ante los catalanes, Naturhouse La Rioja, Ademar León, Cangas, Benidorm, Guadalajara, Anaitasuna y Globalcaja Ciudad Encantada de Cuenca. Su compra permitirá a los nuevos abonados ahorrarse un 50% con respecto al precio de las entradas de manera individual (15 euros).

Asimismo, la dirección deportiva y Javier Cabanas ya han iniciado las conversaciones en busca de fichajes. El equipo, de manera prioritaria, necesita dos primeras líneas que se desenvuelvan tanto en ataque como en defensa con garantías para incrementar la capacidad goleadora del conjunto pontanés así como fortalecer las labores defensivas.

## El Ángel Ximénez inicia unas reflexivas vacaciones

14 de diciembre de 2015 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez Puente Genil cerró el pasado sábado contra el Globalcaja Ciudad Encantada de Cuenca, por estadísticas y puntos, la peor primera vuelta de su historia desde que milita en la Liga ASOBAL. En su tercera temporada en la máxima categoría del balonmano español, el conjunto pontanés no ha podido superar los registros de anteriores temporadas. En la 2013/2014 se terminó con 9 puntos con Antonio Ortiz en el banquillo, mientras que en la temporada pasada, con Fernando Barbeito, acabaron con 10 puntos. Sin embargo, la igualdad que hay entre los equipos de la zona media baja en la clasificación contribuye a que el equipo esté, a día de hoy, salvado; aunque desde el club son conscientes de que el parón navideño será de mucho trabajo para la directiva y para el cuerpo técnico que liderará, por el momento en solitario, Javier Cabanas, tras la marcha de Manolo Ortega, segundo entrenador y preparador físico, a Bahrein para volver a formar un tándem con Fernando Barbeito.

El proyecto del club que preside Mariano Jiménez iba encaminado esta temporada a consolidar al primer equipo en la ASOBAL. Sin embargo, un cúmulo de circunstancias negativas han influido en que el objetivo ahora no sea otro que la permanencia. Siempre lo ha sido, pero la ilusión de la masa social era amarrarla cuanto antes para pensar en acabar la liga en una posición mejorada con respecto a años anteriores. La lesión de Nacho Moya en la jornada 4 fue un mal menor, hasta que la baja de Chispi por el grave problema en su rodilla mermó la primera línea. La ausencia del líder del equipo ha sido un jarro de agua fría que la plantilla ha tratado de asimilar, pero ha sido, reconocido por algunos jugadores del equipo, más sensible de lo que ellos mismos esperaban. Asimismo, y ante la difícil adaptación de Nikola Potic, único zurdo de la primera línea, y la falta de oportunidades a muchos jugadores han propiciado que muchos jugadores hayan acumulado una carga de minutos excesiva y que han hecho mella en el físico de una plantilla corta en la que Mario Porrás también ha sido uno de los que ha forzado partido tras partido desde hace semanas por una pubalgia.

Otra historia es la trayectoria del equipo fuera de casa. Habiendo jugado partidos contra la mayoría de los de la zona alta lejos de Puente Genil, los cordobeses no han podido sumar ni un solo punto, basando un año más

su mayor fortaleza en el Miguel Salas; donde han ganado cuatro partidos (Sagunto, Teucro, Villa de Aranda y Aragón). No cabe duda de que los refuerzos, tal y como se reconoce desde la directiva, van a llegar para mejorar a un equipo que necesita un plus en forma de fichajes que fortalezcan los laterales.

## Buscando fichajes en la cancha y también en la grada

El Ángel Ximénez lanza un abono para la segunda vuelta de la Asobal, cuya pretemporada iniciará el 7 de enero con cuatro amistosos en los planes



David Jurado 15/12/15 13:09

El plantel del Ángel Ximénez de Puente Genil inició sus vacaciones navideñas tras el parón de la Liga Asobal que no se reanuda hasta la primera semana de febrero de 2016, pero los apasionados iniciarán el 7 de enero la habitual pretemporada invernal con la idea de jugar cuatro amistosos.

El club ha informado a través de un comunicado de prensa que la plantilla tendrá diez días de descanso total, pero tras acabar con su peor clasificación de la temporada, la decimocuarta con

los mismos puntos de la zona de descenso, los jugadores comenzarán un trabajo específico a partir del 26 diciembre en función de las necesidades de cada uno, que constará de cinco sesiones semanales de gimnasio y carrera, para mantener el tono físico.

Posteriormente, ya con el nuevo año, tendrán tres sesiones antes de reencontrarse con el grupo en la tarde del 7 de enero, fecha a partir de la cual el club tiene la intención de disputar los citados cuatro amistosos, el primero de ellos con el tradicional Memorial Ángel Ximénez previsto, en principio, para el 10 de enero en función del rival que aún está por concretar. De éstos "dos ya los tenemos apalabrados", apuntó Javier Cabanas, clubes que se sabrán en los próximos días.

Por otro lado, la entidad de Puente Genil ha lanzado a la venta un novedoso abono de media temporada con vista a la segunda vuelta de la Asobal, con el objetivo de incrementar su actual masa social que ronda los 650 abonados sobre los 900 de capacidad del pabellón Alcalde Miguel Salas.

Los precios para poder presenciar la segunda parte de la liga, en la que el Ángel Ximénez se jugará su permanencia en la máxima categoría por tercera temporada consecutiva, oscilan entre los 60 euros de general y los 40 como precios especiales para pensionistas, estudiantes y niños. Serán un total de ocho partidos los que podrán ver los pontanenses, arrancando con la visita de todo un clásico, el Frainkin Granollers, al que seguirán el Benidorm, Ademar León, Naturhouse La Rioja, Cangas, Anaitasuna, Guadalajara y Cuenca. La adquisición de este abono de media temporada supondría un ahorro del cincuenta por ciento con respecto al precio de las entradas de cada uno de estos ocho partidos, ya que el precio de general de cada encuentro es de 15 euros.